

España, el segundo país que mejor se divorcia

Sólo los brasileños aceptan mejor socialmente el divorcio que los españoles, según una investigación hecha por el departamento de Sociología de la Universidad de Granada (UGR).

EFE | ACTUALIZADO 13.04.2009 - 23:33

0 comentarios 0 votos    

España es el segundo país del mundo que mejor acepta socialmente el divorcio, sólo por detrás de Brasil, según una investigación hecha por el departamento de Sociología de la Universidad de Granada (UGR).

Este estudio refleja que casi el 80 por ciento de los ciudadanos españoles creen que es la mejor solución cuando una pareja no es capaz de superar sus problemas conyugales, lo que sitúa a España muy por delante de otros países del Norte de Europa, considerados tradicionalmente más liberales.

La aceptación del divorcio ha aumentado durante la época de los noventa y los jóvenes son el sector de población que se muestra más en desacuerdo con él, probablemente porque estas generaciones han vivido los procesos de ruptura de sus padres, según el profesor Diego Becerril.

Los divorciados y separados son los que están más a favor, mientras que los viudos son los que muestran un mayor rechazo.

En cuanto a la ideología, los más cercanos a posiciones de extrema izquierda son quienes más de acuerdo están con el divorcio como solución a un matrimonio conflictivo, mientras que mientras más hacia la derecha se sitúa el individuo, mayor es su oposición.

De los 35 países analizados, en Japón es donde el divorcio está peor aceptado socialmente, con poco más de un 30 por ciento de encuestados a favor, seguido de Filipinas y Estados Unidos.

En el trabajo también se han analizado los datos de la Encuesta Mundial de Valores, según la cual el divorcio es el comportamiento más justificable de entre una serie de comportamientos como son la eutanasia, el aborto o la prostitución.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Fénix Directo Online... Seguros de coches y motos

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Tu moto a terceros desde 114€. Calcula aquí tu presupu...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

PUBLIRREPORTAJE

HEDONAI



Pie de foto

Di adiós al vello. Depilación láser para hombres.

Los hombres pueden encontrar en la depilación láser muchas ventajas, como la comodidad de terminar con la preocupación constante de los métodos tradicionales de depilación o la mejora de la salud de la piel, ya que evita los molestos granitos.



ENCUESTA

¿Cree que las campañas de la DGT han mejorado la seguridad vial en las carreteras?

Han contestado 361 personas

- Sí
 No

VOTAR

[Ver resultados](#)



ENTREVISTAS CON los protagonistas de la actualidad

